



Fünf Kinder aus der Pfarrei Bodenwöhr feierten Erstkommunion, hier präsentieren sie sich zusammen mit Pfarrer Johann Trescher und Rektorin Sabine Voggenreiter dem Fotografen.

FOTO: ALBERT GLEIXNER

GLAUBE

Fünf Kinder am Tisch des Herrn

BODENWÖHR. Fünf Kinder konnten am Sonntag in der Pfarrei Bodenwöhr Erstkommunion feiern. Unter dem Motto „Jesus – Quelle des Lebens“ wurden sie auf diesen Tag vorbereitet. Die Kinder stellten sich vor der Pfarrkirche auf, und zogen dann zusammen mit Pfarrer, Ministranten und Jubelkommunikanten in die Kirche ein.

Pfarrer Johann Trescher zelebrierte den Festgottesdienst, der von einem Teil des Kirchenchores gesanglich um-

rahmt wurde. Er dankte allen, die sich für dieses Ereignis in der Pfarrei eingebracht haben. Am späteren Nachmittag trafen sich die Erstkommunionkinder mit ihren Familien wieder zur Dankandacht. Wegen der Corona-Pandemie wurde die Erstkommunion in der Pfarreiengemeinschaft Bodenwöhr und Alten-/Neuenschwand in diesem Jahr aufgeteilt. Bereits am 4. Oktober feierten die Schwandner Kinder ihre Erstkommunion. (tgl)

Polizei sucht aggressiven Fahrer
 Mitgestaltung der Bürger gibt es nur, wenn's passt